
Schulverein Pestalozzi Grundschule e.V.  21680 Stade, Dubbenstieg 5

Protokoll der  Jahreshauptversammlung 2017/2018

Termin : Mittwoch, den 19.09.2018 um 19.00 Uhr

Ort : Pestalozzi - Grundschule

Anwesende : 13 stimmberechtigte Personen ( lt. Liste )

Top 1 : Begrüßung 

Die Vorsitzende, Sandra Offermann, begrüßt die erschienenen Mitglieder.

Die Einladung erfolgte fristgerecht und damit ist die Versammlung beschlussfähig.

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form genehmigt.

Top 2 : Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll der Versammlung vom 22.03.2017 wird durch den Kassenwart,

Hartmut Reimers, vorgelesen und erläutert, da bisher nur eine Veröffentlichung auf der

Homepage der Schule erfolgen sollte.

Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt.

Top 3 : Bericht des Vorstandes

Die Vorsitzende, Sandra Offermann, gibt einen Rückblick über die Aktivitäten des Vereins

im letzten Schuljahr. Die Bestellung und der Verkauf der Schulkleidung wird auch von ihr

bewältigt und unterliegt einem stätigen Wandel.

Sie erhält dafür von den Anwesenden den herzlichen Dank für ihren Einsatz.

Die Werbung für den Verein wurde verstärkt, insbesondere am Spielenachmittag wurde 

auf die durch den Verein angeschafften Spiele hingewiesen. Das Angebot soll noch durch

weitere Anschaffung von fünf Kapla Bausätzen ergänzt werden.

Der Kassenwart, Hartmut Reimers, gibt einen Überblick zu den Zahlen des vergangenen 

Jahres.Der Mitgliederbestand hat sich auf z.Zt. 95 erhöht. Das sind ca. 35 Eintritte

für die Schuljahre 2017/18 und 2018/19, bei 14 Austritten.

Die Einschulung erbrachte ca.100 €uro an Spenden für die ausgeschenkten Getränke. 

Die dadurch erhöhten Beiträge und geringere Ausgaben ergeben eine ausgeglichene Bilanz.

Die  hohen Ausgaben für Schulkleidung beinhalten noch Restbestände von ca. 1.000 €uro.

Eine Spende vom Lionsclub Stade für das Schulprojekt und die Auflösung und Übernahme

eines Geldbestandes aus Aktivitäten des Chores u.ä. haben den augenblicklichen 

Vermögensbestand erheblich beeinflusst. Die Zahlen ergeben sich aus dem gesondert

vorgelegten Bericht. Die Mittel dienen u.a. den zukünftig anfallenden Kosten für die 

musische Arbeit an der Schule und sind somit in gewisser Weise zweckgebunden.

Die Finanzlage des Vereins kann insgesamt als gesichert bezeichnet werden. 

Top 4 : Bericht Kassenprüfung

Der schriftliche Bericht über die Prüfung  am 17.09.2018 durch Vicky Kahrs wird 

von Susanne Schmidt, Beisitzerin, verlesen. Es haben sich keine Beanstandungen ergeben.

Top 5 : Entlastung des Vorstandes

Susanne Schmidt stellt die von der Kassenprüferin vorgeschlagene Entlastung des 

Kassenwartes und des übrigen Vorstandes zur Abstimmung.

Sie wird einstimmig, bei Enthaltung des Vorstandes, erteilt.
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Top 6 : Allgemeine Aussprache, Vorschläge und Wünsche

Wegen der Baumaßnahmen für den Kindergarten und die Neugestaltung der Schule sind

z.Zt. keine baulichen Anschaffungen für den Außenbereich notwendig.

Frau Wiebusch hat unter Bezugnahme auf die letzte Versammlung bereits Spiele (s.o.)

für ca. 800 €uro angeschafft. 

Für die nachmittägliche Beschäftigung der Ganztagsschüler sind seit einiger Zeit Radfahrzeuge

erfolgreich in der Erprobung, so dass eine weitere Anschaffung von zwei Dreirädern

beantragt wird. Bei ausreichender Verkehrsfläche wird beabsichtigt, noch ein weiteres

Fahrzeug einzusetzen. Der Gesamtpreis beträgt ca. 1.000 €uro.

Für den Musikunterricht möchte Frau Köttgen "Schlaginstrumente" anschaffen. Soweit

eine Bezahlung aus dem Schuletat nicht möglich ist, sollte der Schulverein die Kosten

übernehmen. Es sind ca. 1.000 €uro zu finanzieren.

Den Anträgen wird grundsätzlich zugestimmt.

Eine Auszahlung der Bezuschussung wird erst nach Vorlage der Belege möglich sein.

Der Vorlesetag findet am 16.11.2018 in der Schule statt. Anschliesend wird der

Bücherflohmarkt für die Eltern und Schüler/innen der PGS stattfinden. Neben den Büchern

sollen auch neue und gebrauchte Schulkleidung angeboten werden. Eine Anmeldung wird 

gewünscht, ist aber nicht Pflicht, und sollte bei der Vorsitzenden erfolgen, um einen

Überblick über das Angebot zu erhalten. Eine Werbung sollte nur im Einzugsbereich und der

Schule selber erfolgen.

Auf der Homepage der Schule hat der Verein auch eine Seite auf der Satzung,

Beitrittserklärung und Protokoll der JHV eingestellt sind und die aktualisiert werden sollte.

Die Versammlung wird durch die Vorsitzende mit einem Apell an die anwesenden 

Schulelternratsmitglieder um 20.00 Uhr beendet.

Stade, 23.09.2018

Sandra Offermann Hartmut Reimers 

Vorsitzende Protokollführer
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